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L’ Orée des 
Champs

Les premières fondations de l’Orée des Champs 

sortent de terre et redessinent déjà le quartier.

Espaces et cheminements naturels - ber ges du Thérain

Bâtiments publics

Installations spor tives

Établissements scolaires

Entreprises locales - établissements privés
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La Gestion Urbaine de Proximité (GUP)
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La ”coulée verte” est reportée

Cet espace de transition doit relier le plateau agricole et la rue Anatole France.  
Alors que les travaux devaient commencer début 2012, ceux-ci sont reportés d’une année 
pour des raisons budgétaires et débuteront donc en 2013. Il sera parcouru de chemins de 
promenade et de plaines de jeux. Ce lieu de détente portera une marque rustique que la 
plantation de nombreux arbres ne fera qu’accentuer. Ceux qui le souhaitent pourront venir 
y manger, l’espace est prévu pour cela. Décidé dans le cadre d’une concertation appuyée 
avec les habitants et pilotée par Abdelkrim Kjordjani, les élus poursuivront les réunions de 
travail jusqu’au début des travaux.

  La Gestion Urbaine  
 de Proximité (GUP)

  Le Bois Godart
  La résidentialisation 

 Martinets / Decour
  La Cité Biondi
  La rue des Champs

La GUP consiste à améliorer 
le quotidien des habitants en 
instaurant une gestion concertée 
dans quatre principaux champs 
d’action que sont :
-  la gestion locative et la qualité 

des services rendus par les 
bailleurs sociaux,

-  la propreté des immeubles et des 
espaces extérieurs,

- la tranquillité et la sécurité,
-  les services urbains assurés par 

les collectivités locales.

Elle vise aussi par cette 
démarche la consolidation des 
acquis de la rénovation urbaine 
engagée depuis 2004.

Le 22 mars 2012 a été signée la convention GUP

De g. à d. : Bernard DOMART (Directeur Général de l’Office Public de l’habitat Oise Habitat), Saïd SIDKI (Président de 

JAD’insert), Martine JUSTON (Sous-préfet de Senlis), Jean-Pierre BOSINO (Maire de Montataire), Christian GRIMBERT 

(Président de la CAC) et éric MARTIN (Directeur Général de la SA HLM du Département de l’Oise).


